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93018-1 

EINBAUHINWEISE Elektronik Satz  

BMW M3 Typ M390  
 

 

93018-1 

INSTALLATION INSTRUCTIONS  

Cancellation kit  

BMW M3 type M390  
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Vorderachse / 
Front axle: 

1,5 -2,5 mm²  

An der Vorderachse müssen die serienmäßigen Steckverbindungen am Kabelbaum gegen die mitgelieferten Stecker  
ausgetauscht werden. 

 

Vor dem Durchtrennen der Leitung muss zum Schutz der Fahrzeugelektronik  
die Batterie abgeklemmt werden.  
Bitte beachten Sie dazu die Informationen und Vorgaben des Fahrzeugherstellers.  
 

Die Leitung im Abstand von 30mm zum Stecker durchtrennen und den mitgelieferten Steckersatz anbringen.  
Die Pinbelegung ist bei der Montage des neuen Steckers nicht relevant. Montageschritte: 
1. Aderabdichtung aufstecken 
2. Leitung abisolieren 
3. Pin mit geeignetem Werkzeug montieren 
4. Pin in das Gehäuse einstecken 
5. Stecker verriegeln. Hierzu muss der vordere Teil des Stecker, eingedrückt werden. 
 
Die abgetrennten Steckverbindungen können für eine spätere Rückrüstung aufbewahrt werden. 
 
At the front axle, the factory-installed connectors on the wiring harness must be replaced with the supplied connectors. 

 
 

Before cutting the wire, disconnect the battery to protect the vehicle's electronics. 
Please follow the vehicle manufacturer's instructions and guidelines. 
 

Cut the wire 30 mm from the connector and attach the supplied connector set. 
Pin assignment is not relevant when installing the new connector. Installation steps: 
1. Attach the wire seal 
2. Strip the wire 
3. Crimp the pin using an appropriate tool 
4. Insert the pin into the housing 
5. Lock the connector by pressing the front part of the connector inward. 
 
The removed connectors can be kept for future reinstallation. 

Lieferumfang  
Scope of delivery  
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Vorderachse / 
Front axle: 

Montageort VA Elektroniksatz / Assembly area front axle electronic kit 
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Vorderachse / 
Front axle: 

VA Elektroniksatz mit den mitgelieferten Innensechskantschrauben und Sperrzahnmuttern am Halter  
montieren.   
 
Mount the front electronics set to the holder using the supplied hexagonal screws and locknut washers  

Originale Muttern von der Domstrebe demontieren.  
 
Dismantle the original nuts of the dome strut. 

Kurzes Kabel 
 
Short cable 

Langes Kabel 
 
Long cable 
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Vorderachse / 
Front axle: 

Komplett montierter Elektroniksatz an der Domstrebe mit den originalen Muttern montieren. 
 
Fix the complete assembled elektronic kit on the dome strut with the original nuts. 

VA Elektroniksatz mit dem originalen Kabelbaum verbinden. Anschließend Kabel verlegen und an den markierten Punkten mit Kabelbin-
dern befestigen.  
 
Connect the elektronic kit with the original cable harness and fix the cable with the supplied cable ties on the marked points. 

Die Anzugsdrehmo-
mente entnehmen Sie 
bitte den Unterlagen 
des Fahrzeugherstel-
lers. 
 
Please refer to the 
vehicle manufacturer 
for torque specifica-
tions. 
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Hinterachse / 
Rear axle: 

Montageort HA Elektroniksatz / Assembly area rear axle electronic kit 

Links / Left Rechts / right 

Kofferraum / Rear trunk 

Abbildung BMW M5 
 

Picture BMW M5 
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Hinterachse / 
Rear axle: 

Links / Left 

Kofferraumverkleidung demontieren. HA Elektronik-Satz ankleben und mit dem originalen Kabelbaum verbinden.  
Die Steckverbindung befindet sich unter der Seitenverkleidung. 
WICHTIG: Die Oberfläche muss staub– und fettfrei sein. 
 
Fix the rear axle electronic kit with the supplied tape and connect the cable with the original cable harness.  
The connector is located under the side trim.  
IMPORTANT: The surface must be cleaned and degreased. 

Rechts / Right 

Stecker / 
Connector 

Stecker / 
Connector 
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Hinterachse / 
Rear axle: 

Anschließend das Kabel verlegen und an den markierten Punkten mit Kabelbindern befestigen.  
 
Lay the cable and fix it with the supplied cable ties on the marked points. 

Rechts / Right 

Links / Left 
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Hinterachse / 
Rear axle: 


